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ДИАЛИЗ 

ДЛЯ ВАНЕЧКИ
Не так давно в Орловской об-

ластной клинической детской 
больнице был открыт диализный 
центр. Дорогостоящее оборудо-
вание (в том числе аппарат ис-
кусственной почки) и расходные 
материалы для центра поступили 
в больницу благодаря программе 
партии «Единая Россия» по со-
зданию детских диализных цент-
ров, которая реализуется в рам-
ках партийного проекта «Качест-
во жизни (Здоровье)».

Делегация депутатов-едино-

россов посетила диализный 
центр, с работой которого гостей 
ознакомили главный врач Орлов-
ской областной клинической дет-
ской больницы В.И. Круглый и за-
ведующая отделением детского 
диализа Л.Н. Меньшикова.

Сегодня в центре лечатся не-
сколько маленьких пациентов, 
среди них есть и совсем крохи. 
Гости навестили одного из них — 
17-дневного (!) малыша по имени 
Ванечка. В орловский центр Ва-
нечку привезли из соседнего Кур-
ска: малышу требовалась экс-
тренная помощь, а курские врачи 
оказать ее не имели возможнос-
ти — подобного центра в Курске 
нет. И тогда ребенка на «ско-
рой» — ночью, по заснеженным 

дорогам — отправили в Орел, в 
детскую клиническую больницу. 
Сегодня он находится здесь 
вместе с мамой и получает необ-
ходимое лечение.

Как сообщил А.Ю. Воробьев, 
до недавнего времени подобных 
детских центров в России не бы-
ло. Партия «Единая Россия» под-
держала общественную инициа-

тиву по их открытию, и на сегодня 
в стране действует уже несколько 
десятков центров детского диа-
лиза, где получают высококвали-
фицированную медицинскую по-
мощь порядка 1200 ребятишек. В 
их числе — и центр в Орловской 
клинической детской больнице.

— Нам приятно, что мы нашли 
понимание региональной власти 

с точки зрения софинансирова-
ния из областного бюджета. Те-
перь в Орле есть такой замеча-
тельный центр, где могут лечить-
ся дети не только из Орловской 
области, но и из соседних регио-
нов.

В ходе общения А.Ю. Воробье-
ва и М.Н. Мищенко с сотрудника-
ми центра была затронута такая 

Депутаты Государственной думы —                    

В заседании круглого стола приняли 
участие руководитель Департамен-
та строительства, транспорта и ЖКХ 

Орловской области А.С. Бойко, замести-
тели главы Администрации г. Орла, главы 
районных администраций, представители 
Орловского городского Совета народных 
депутатов, учреждений и предприятий до-
рожно-транспортного хозяйства, архитек-
турно-строительного института.

В своем выступлении руководитель Де-
партамента строительства, транспорта и 
ЖКХ области А.С. Бойко отметил, что в 
2011 году Правительством Орловской об-
ласти планируется направить в дорожное 
хозяйство средства областного и феде-
рального бюджетов в объеме около 1,4 
млрд. рублей, что вдвое превышает уро-
вень прошлого года.

В наступившем году будет решен один 
из наиболее острых вопросов, волнующих 
жителей г. Орла, — ремонт проездов к мно-
гоквартирным домам и дворовым террито-
риям областного центра, а также ремонт 
автодорог-дублеров центральных городс-
ких магистралей. Софинансирование дан-
ных расходов, с учетом ограниченных воз-
можностей областного и местного бюдже-
тов, взял на себя федеральный бюджет. 
Решение о выделении на эти цели сущест-
венной для Орловской области суммы (247 
млн. рублей) было принято, как подчеркнул 
А.С. Бойко, благодаря непосредственной 
поддержке партии «Единая Россия».

В 2010 году была принята долгосроч-
ная областная программа повышения 
уровня дорожной безопасности. В соот-
ветствии с ней на шести объектах свето-
форного хозяйства областного центра ус-
таревшие ламповые светофоры были за-
менены на светодиодные, на автодорогах 
регионального значения в полном объеме 
установлены запрещающие знаки, наибо-
лее опасные участки были ограждены; 

приобретено и передано в УГИБДД Ор-
ловской области более 30 новых автомо-
билей для ДПС.

Начальник ОГУ «Орелгосзаказчик» 
Л.Г. Монина обратила внимание на то, что 
дороги — это собственность государства, 
поэтому более четким должен быть меха-

низм регулирования содержания, ремон-
та и строительства дорог. Людмила Григо-
рьевна сказала, например, что Федераль-
ный закон № 94 совершенно неприемлем 
к технически сложным проектам. Этот за-
кон не предусматривает какой-либо оцен-
ки потенциальных возможностей подряд-
чиков. И сейчас фирма, имеющая только 
стол со стулом и телефон, может выиграть 
на электронных торговых площадках под-
ряды на строительство, ремонт дорог и 
потом просто ими распорядиться. На 
взгляд Л.Г. Мониной, этот федеральный 

закон в отношении технически сложных 
проектов требует серьезной доработки. 
Она передала депутату Госдумы РФ, кура-
тору партийного проекта «Новые дороги 
городов Единой России» И.Н. Габдрахма-
нову предложения по внесению измене-
ний в данный закон.

Заместитель главы Администрации 
г. Орла по архитектуре, строительству и 
перспективному раз в итию г орода 
Н.С. Лякишев, начальник управления ком-
мунальным хозяйством города Орла 
Н.Г. Рвачёв за круглым столом подробно 
рассказали, что будет делаться в 2011 году 
для разгрузки центральной части города, 

улучшения транспортного сообщения, ка-
кие дороги будут ремонтироваться в пер-
вую очередь. Они обратили внимание на 
то, что в 2011 году впервые из федераль-
ного бюджета будут финансироваться ра-
боты по ремонту дорожного полотна внут-
ридворовых территорий. На эти цели пла-
нируется выделить 165 млн. рублей. Про-
ектом муниципальной адресной програм-
мы предусматривается проведение работ 
по реконструкции более 300 тыс. кв. мет-
ров асфальтового покрытия внутридворо-
вых и внутриквартальных проездов в Орле. 

При этом планируется замена более 40 
тыс. погонных метров бордюрного камня, 
устройство гостевых парковок.

Кстати, больше всего вопросов И.Н. Габд-
рахманову на круглом столе было задано 
именно по программе ремонта асфальто-
вого покрытия внутридворовых террито-
рий, потому что это совершенно новое де-
ло. Он на них подробно ответил, подчерк-
нув, что сейчас депутаты Госдумы работа-
ют совместно с Минрегионразвития РФ, с 
тем чтобы как можно скорее вышло поста-
новление Правительства РФ о правилах 
выделения субсидий на ремонт дорожного 
полотна внутридворовых территорий. 
И.Н. Габдрахманов сообщил, что на про-
шлой неделе руководство фракции «Еди-
ная Россия» в Госдуме встречалось с Пред-
седателем Правительства РФ В.В. Пути-
ным, который дал поручение своему за-
местителю В.В. Володину взять на конт-
роль прохождение этого документа.

— Наша задача — не просто обеспе-
чить строчку в федеральном бюджете на 
дорожное строительство, —сказал депу-
тат Госдумы РФ И.Н. Габдрахманов. — На-
ша задача заключается и в том, чтобы эти 
деньги оперативно дошли до регионов и 
регионы смогли их оперативно освоить, 
построить хорошие дороги, которыми бу-
дут довольны жители.

Что касается качества дорог, то, как от-
метил И.Н. Габдрахманов, одним из на-
правлений проекта «Новые дороги горо-
дов Единой России» как раз является ра-
бота по отслеживанию этого качества. Та-
кая задача поставлена перед всеми коор-
динаторами данного партийного проекта 
в регионах. Думается, что население под-
ключится к этой работе.

Давайте сравним. Как сообщил на засе-
дании круглого стола заместитель предсе-
дателя Орловского городского Совета на-
родных депутатов, куратор партийного 
проекта «Новые дороги городов Единой 
России» в Орле Л.С. Музалевский, в про-
шлом году на устройство детских площа-
док, ремонт козырьков над подъездами в 
городе было использовано 5 млн. рублей. 
На ремонт тротуаров дорог — около 12 
млн. А сейчас есть возможность впервые 
получить 165 млн. рублей федеральных 
средств на ремонт, расширение дорожно-
го полотна внутридворовых территорий в 
Орле. Разве это не хорошее дело?

Л. ОРЛОВА.

Фото Андрея САСИНА.

Миллионы для новых дорог
Перспективы дорожного строительства в нашей области вчера 

обсуждались за круглым столом в архитектурно-строительном 

институте Государственного университета — учебно-научно-

производственного комплекса с участием депутата Госдумы РФ, 

первого заместителя председателя комитета Госдумы по труду и 

социальной политике, куратора проекта партии «Единая Россия» 

«Новые дороги городов Единой России» И.Н. Габдрахманова.
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